

## Illenau Bistro Café informiert

Im Rahmen einer bundesweiten Aktion zum »Tag des offenen Denkmals« öffnete auch die Illenau im September 2013 ihre Tore. Natürlich ließ es sich die neue Illenau Arkaden Bistro gGmbH nicht nehmen, sich ebenfalls an diesem Tag zu präsentieren und über die geplante Eröffnung des Bistro-Cafés in der Illenau zu informieren.

Das Bio-Backhaus Wüst, Gründungspartner der WDL für die neue gGmbH, versorgte zusammen mit der WDL die Gäste mit feiner Lasagne, frischgebackenem Brot, Kaffee und Kuchen und vielem mehr. An einem Infostand erfuhren die Besucher, dass sie sich künftig im Bistro-Café mit kalten und warmen Köstlichkeiten aus frischen regionalen Zutaten verwöhnen lassen können. Außerdem werden dort Kaffee und Kuchen, sowie Mittagsmenü und abends erlesene Weine und dazu kleine aber feine Gerichte angeboten.

Die Eröffnung wird voraussichtlich Mitte März erfolgen. Das einzigartige Ambiente in den Illenau Arkaden wird Sie verzaubern!



In diesem Bereich liegt die Begegnungsstätte und das Bistro-Café

